



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/5243

24/02/2020

8179

AUTOR/A: MULET GARCÍA, Carles (GPIC)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que en este momento no se contempla la posibilidad de ceder el edificio. En la actualidad, sigue afectado al Ministerio de Defensa. Este puede enajenarlo o desafectarlo, pero, en dicho caso y siguiendo la normativa, se cedería el dominio de la residencia de Suboficiales al Instituto de Vivienda, Infraestructura y Equipamiento de la Defensa.

La cesión se produjo en 1944, y lo fue a perpetuidad.

Madrid, 08 de abril de 2020